

# DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño

N.º 1679 / Viernes 14 de MARZO de 2025

## La 23ª Logrostock superó los 117.500 visitantes, de los que un 79,8% realizaron compras

**L**a feria de oportunidades Logrostock celebró con éxito el pasado fin de semana su 23ª edición, sobreponiéndose a un tiempo inestable. La feria se consolida como un referente del norte de España, un escaparate único para el comercio local de la ciudad y atractivo para visitantes de la región y de comunidades limítrofes.

Logrostock 2025 contó con un total de 117.525 visitantes durante el fin de semana, frente a los 112.462 de la edición del año anterior. El 79,8% de los visitantes realizaron compras durante la feria, frente al 73% del año pasado. El 29% destinó entre 11 y 30 euros, y un 22% entre 31 y 50 euros. Entre los productos adquiridos, destacaron moda joven (24%), calzado (19%), artículos y complementos de viaje (15%), lencería (14%), menaje (14%) y textil-hogar (10%).

El promedio de ventas por stand ha subido del 94,3 en 2024 al 98,6 en 2025, es decir,



■ La feria registró una actividad importante a lo largo del fin de semana.

también se ha producido un incremento en las operaciones de venta. La calificación media de la feria alcanzó el 8,6, sobre 10. Los encuestados consideran que la calidad de los productos ofrecidos es buena, así como la relación calidad/precio. El 97% de los encuestados manifestó su intención de regresar en la próxima edición.

Tras esta nueva edición, se confirma el carácter familiar de la feria y el perfil más habi-

tual del ciudadano que se acerca a la feria es el de una mujer, de entre 45 y 55 años, de Logroño y que acude acompañada de la familia.

En la edición de este año han participado 121 comercios minoristas de la ciudad distribuidos en 162 casetas y han estado representados más de 30 sectores y actividades diferentes. La iniciativa está organizada por la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de La Rioja y colaboran en su financiación el Ayuntamiento de Logroño y la Agencia de Desarrollo Económico del Gobierno de La Rioja (ADER).

En su valoración de la feria, el concejal de Promoción de la Ciudad, Miguel Sáinz, manifestó su "satisfacción por la afluencia y las ventas realizadas por los comerciantes y por la repercusión que además tiene en el sector hostelero de la ciudad" y agradeció "el esfuerzo que realizan cada día los comerciantes de nuestra ciudad, de quienes estamos realmente orgullosos".

### Seña de identidad, patrimonio inmaterial

Que el comercio de proximidad, el cercano, el de atención profesional y personalizada, siga siendo un valor que hace ciudad y una seña de identidad de un Logroño moderno y con recursos está, en parte, en nuestras manos. Pasa en Logroño, como en otras ciudades del mundo, que otras modalidades de comercio, basadas en soportes tecnológicos y de distribución, están ocupando buena parte del mercado. Y esa es una realidad que no se puede obviar y ante la cual el comercio tradicional debe desarrollar estrategias que le permitan ser competitivo. En ese contexto, los datos que arrojó Logrostock permiten ser razonablemente optimistas. En primer lugar, por el compromiso de los comerciantes que no dudan en apostar por un formato diferente para acercarse a los ciudadanos con una oferta de calidad y competitiva. Y, de

forma complementaria, por la respuesta de logroñeses y visitantes, con números al alza en afluencia y en compras. Cuando hablamos de la importancia de poner en valor nuestras señas de identidad como ciudad, pensamos, entre ellas, en el comercio. Los usos compartidos con los que afortunadamente se vive todavía la actividad en Logroño constituyen un elemento relevante del patrimonio cultural inmaterial urbano contemporáneo vivo de nuestra ciudad, en los términos en que los define la UNESCO. ¡Cuidémoslo todos con el cariño que se merece, en Logrostock y el resto del año!

Conrado Escobar Las Heras / Alcalde de Logroño



## Bicilog, a la vanguardia de los servicios de préstamos de bicicletas

La renovación de los equipos del servicio municipal de préstamo de bicicletas, Bicilog, ha supuesto una modernización efectiva del mismo que está teniendo su reflejo en las cifras de uso. Con datos cerrados de 2024, se registraron 20.378 préstamos, 11.855 de ellos de bicicletas mecánicas y 8.523 de eléctricas.

El sistema, que cuenta con 5.536 usuarios registrados, se seguirá renovando

en las próximas semanas con la implantación de cuatro nuevas estaciones virtuales, que permitirán la devolución de bicicletas sin base de candados, merced a sus dispositivos de seguridad y geolocalización.

En la actualidad, el sistema cuenta con 26 estaciones distribuidas por toda la ciudad, 320 candados, 250 bicicletas mecánicas y 50 bicicletas eléctricas.



■ El concejal de Movilidad y Transportes, Ángel Andrés, presentó los datos.

## Avanza en la creación de la Oficina Municipal de Atención a Personas Mayores

**El Ayuntamiento de Logroño avanza en la creación de la Oficina Municipal de Atención a Personas Mayores, cuyo pliego de condiciones técnicas está listo para su revisión y aprobación en las próximas semanas por la Junta de Gobierno Local para la posterior puesta en marcha del proceso de licitación pública.**

El principal objetivo de este nuevo espacio de atención será informar y orientar a las personas mayores, a las personas cuidadoras y a la sociedad en general sobre diferentes cuestiones de interés para este grupo de población; acoger encuentros e iniciativas para prevenir la soledad no deseada; promover el envejecimiento saludable y activo

a través del apoyo psicosocial, el desarrollo de acciones formativas e intergeneracionales; y llevar a cabo campañas de sensibilización contra la discriminación por razón de edad, especialmente.

Se ubicará de forma temporal en el Mercado de San Blas para, posteriormente, situarse en el nuevo espacio centro polivalente e intergeneracional que se construirá en la antigua estación de autobuses



## Logroño, epicentro de las rutas de Carlos V

**Logroño acogió el pasado martes una reunión de los socios españoles de la Red de Cooperación de las Rutas del Emperador Carlos V, certificadas como Itinerario Cultural del Consejo de Europa.**

El encuentro, en el que participaron representantes de las 70 ciudades que integran la red, se centró en el Plan de Experiencia

■ El alcalde de Logroño saludó a los representantes de las ciudades al comienzo de la reunión.

Turismo España, en los expedientes de gamificación y de procesos de seguridad de datos y en la identificación de experiencias en torno a la figura de Carlos V en los casos de cada socio.

La capital riojana pertenece a la red, que agrupa a más de 70 ciudades y que promociona los recursos turísticos, históricos, culturales y económicos de los itinerarios recorridos por Carlos de Habsburgo.

## Lo recibos de agua y basura, disponibles en la Oficina Virtual de Gestión Tributaria

La nueva Oficina Virtual de Gestión Tributaria ya permite solicitar y consultar los recibos de los servicios de agua y basura, cuyos abonos se deben realizar antes del 5 de mayo siguiendo los cauces habituales. Por primera vez, el recibo de agua y el de basuras se giran de manera independiente para facilitar, entre otras cosas, su gestión digital.

Desde la Unidad de Gestión Tributaria del Ayuntamiento se ha puesto en mar-

cha el sistema de envío de los recibos en formato electrónico a las personas jurídicas (empresas y profesionales). Si una persona física desea recibirlo de este modo, puede darse de alta en el servicio de notificaciones electrónicas disponible en la Oficina Virtual de Gestión Tributaria ([tributos.logrono.es](http://tributos.logrono.es)).

Respecto a los contadores de agua, en aquellos casos en que se observe algún error en la lectura, se puede remitir al



Ayuntamiento el dato correcto a través de un sencillo formulario alojado en el enlace anterior en el que se podrá insertar una imagen del contador para posteriormente, remitirlo al email [tributos@logrono.es](mailto:tributos@logrono.es).

## 8M: Avanzar juntos hacia una igualdad real y efectiva

**La Casa de las Ciencias acogió el acto institucional organizado por el Ayuntamiento de Logroño, con motivo de la celebración del 8M, Día Internacional de las Mujeres, que contó con la participación de deportistas, docentes y alumnas de ámbitos de formación masculinizados**

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, presidió el acto celebrado en la Casa de las Ciencias, junto a representantes institucionales, miembros de la Corporación Municipal, entidades adheridas al Protocolo de Duelo que forman parte del grupo Logroño por la Igualdad y otras entidades que trabajan por la igualdad en la capital riojana. En dicho encuentro, presentado por la concejala de Igualdad, Celia Sanz, el primer edil manifestó que “es fundamental seguir ratificando nuestro compromiso como sociedad para

avanzar hacia una igualdad real y efectiva”.

El acto contó con diferentes testimonios, en los que intervinieron las jugadoras del Club Unibasket Logroño, Elena Salcedo y Ceci Aldecoa, y la profesora y alumna del Grado Medio de Mantenimiento Electromecánico y de Mecanizado Industrial, Alba Lillinde y Lilu González, respectivamente.

El alcalde explicó que “en este lugar de encuentro y conocimiento, queremos reivindicar a muchas mujeres que nos precedieron y que en su momento fueron invisibilizadas, o lo fue su talento, pero hicieron posible gran parte de lo que hoy disfrutamos en España”. Según sus palabras, “tenemos una deuda como sociedad con ellas, con el lema ‘Nunca más las invisibles’, desde el Ayuntamiento de Logroño queremos visibilizar a



El vestíbulo de la Casa de las Ciencias acogió el acto central de la celebración.

las mujeres referentes en distintos ámbitos, muchos de ellos tradicionalmente masculinizados, y seguir incidiendo en la importancia de reconocer su papel para avanzar en una sociedad más justa e igualitaria”.

La programación organizada por el Ayuntamiento en torno al 8M se desarrollará a lo largo del mes de marzo mediante talleres, teatro, actividades infantiles y familiares, charlas, jornadas y exposiciones.

### Exposición ‘De este cuento date cuenta’

**M**uestra de la fotógrafa Raquel Triguero que se podrá visitar hasta el 6 de abril en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento. Enmarcada en los actos conmemorativos del 8-M, la muestra supone una llamada artística a reflexionar sobre aspectos diversos relacionados con la igualdad mediante 14 fotografías basadas en cuentos infantiles tradicionales. Cada una de las fotografías representa problemas medioambientales, sociales, económicos o de género que son actualidad en el día a día del siglo XXI.



11-M

## Logroño, solidario con las víctimas y contra el terrorismo

**El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, y otros miembros de la Corporación participaron en el pasado día 11 en el acto en conmemoración del Día Europeo en Memoria de las Víctimas del Terrorismo.**

El acto, organizado por la Asociación de Víctimas del Terrorismo (AVT) reunió a representantes de diversas instituciones, miembros de fuerzas de seguridad y a ciudadanos logroñeses que se acercaron a recordar a las víctimas junto a la escultura de Chillida en El Espolón.



Las entidades participantes depositaron flores junto al monumento.

BOMBEROS

## Los Bomberos de Logroño celebraron su patrón, San Juan de Dios

**El Cuerpo de Bomberos de Logroño celebró la festividad de su patrón, San Juan de Dios, con un acto en el Parque y este sábado celebrarán una jornada familiar de puertas abiertas.**

El acto se celebró en el propio parque y en él se homenajeó con una placa a los dos compañeros que se jubilaron en 2024. Este sábado 15, de 10:30 a 14:00 horas, se ha convocado una jornada familiar de puertas abiertas con una yincana con actividades preventivas e hinchables.



Los bomberos de Logroño festejaron el día de su patrón.

## Un completo programa de actos para la Cuaresma en Logroño

Logroño se ha adentrado en el tiempo de Cuaresma con un programa de actividades muy completo para “descubrir y participar en una época que aúna tradición, cultura, espiritualidad, devoción y patrimonio, y que nos prepara para la celebración de la Semana Santa, declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional”, destacó el alcalde de Logroño, Conrado Escobar, en la presentación de estos actos de Cuaresma.

Este viernes 14 de marzo se ha organizado un Vía Crucis de la Cofradía de Jesús Nazareno y Nuestra Señora de los Dolores (iglesia de Santiago el Real, 19:30 horas). El sábado 15, se presentará la Semana Santa logroñesa en la Sagrada Familia de Barce-

lona (11:30 horas) y en la iglesia de Santa Teresita, habrá besamanos y concierto organizado por la Cofradía de la Flagelación (18:00 horas).

El 19 de marzo comienza el Triduo con la Cofradía Nuestra Señora de la Piedad en la Parroquia de Valvanera (20:00 horas) y el día 20, en el mismo lugar a las 20:30 horas, habrá una ponencia de Fermín Labarga titulada ‘La Virgen de la Piedad: Devoción y arte en Logroño y La Rioja’.

El programa de Cuaresma organizado por la Hermandad de Cofradías de la Pasión, junto con las cofradías que la componen, incluye otros muchos actos destacados,



■ Presentación de los actos de Cuaresma y el cartel anunciador de la Semana Santa logroñesa 2025.

religiosos, culturales o solidarios, que pueden consultarse en la página web [hermandadcofradiaslogrono.org](http://hermandadcofradiaslogrono.org).

Por su parte, el cartel anunciador de la Semana Santa 2025 es obra del pintor logroñés Luis Burgos.

### DEPORTES

## Mejoras en el campo de fútbol de El Salvador

El Ayuntamiento de Logroño ha llevado a cabo diversas actuaciones de mejora en el campo de fútbol de El Salvador, con una inversión municipal de 15.744,43 euros. Se ha renovado el sistema de megafonía, se ha instalado un marcador nuevo y se han sustituido dos redes parabolones.

El presidente de Logroño Deporte, Francisco Iglesias, la concejala del distrito Oeste, Laura Lázaro, y el vicepresidente del Yagüe, José Antonio Rodríguez Pin, visitaron las ins-

talaciones deportivas tras la realización de estas actuaciones de mejora.

Cabe recordar que el Ayuntamiento de Logroño acometió este verano obras de renovación del campo de fútbol de El Salvador por importe de 271.584,50 euros, instalando un césped de última generación que supuso la eliminación del uso de microplásticos en el relleno del mismo, que a partir de ahora es de arena, con base elástica, cumpliendo con la normativa europea.



■ Mejoras realizadas en el campo de fútbol de El Salvador.



OFICINA MUNICIPAL DE INFORMACIÓN AL CONSUMIDOR

## ¡Me apunto al gym!

Los días comienzan a alargarse y ya se atisba el buen tiempo. En breve, tendremos el verano a la vuelta de la esquina. En este tiempo, otro tema recurrente suele ser apuntarse al gimnasio.

### ¿Qué tenemos que tener en cuenta antes de contratar?

**1.- Valore la ubicación, instalaciones, precios, servicios adicionales y disponibilidad de aparcamiento.**

Persónese en el establecimiento y valore la realidad sobre el terreno: Aspectos como la limpieza, el estado de los vestuarios, la existencia de taquillas y la calidad

de las instalaciones. Busca, compara... Además, se debe verificar que el gimnasio disponga del obligatorio seguro de responsabilidad civil, por si tenemos algún percance.

Infórmese sobre el personal y los monitores, y entrenadores, su cualificación, experiencia, atención.

Es recomendable que también de forma paralela busque comentarios y opiniones en internet y los sopeses de manera lógica y equilibrada.

**1.- Analice detalladamente las condiciones del contrato, especialmente en gimnasios de bajo coste.**

Ver si hay que pagar una matrícula, forma de pago, si es periódica, mensual, o anual; permanencia: si hay que estar mínimo un tiempo y si tiene coste darse de baja antes de tiempo, condiciones de resolución; si servicios que se han comentado (taquillas, aparcamiento...) están incluidos o excluidos de la tarifa usual.

**3.- Información previa y advertencias de manera clara y visible y en castellano y en el propio gimnasio sobre las tarifas, y actividades del gimnasio.**

Ojo con las promociones: ver si hay letra pequeña, exclusiones. Si el gimnasio muestra una publicidad, la debe cumplir. Por eso, se debe conservar toda la documentación.

Y si, aun así, hemos tenido alguna controversia... (lo vemos en el próximo artículo).

**Más información y asesoramiento**, contacta con la OMIC, un servicio gratuito del Ayuntamiento de Logroño con cita previa a través del 941 27 70 22 o del mail [omic@logrono.es](mailto:omic@logrono.es)



## El Ciclo de Primavera de la Banda de Música de Logroño empieza el 16 de marzo

El Ciclo de Primavera de la Banda de Música de Logroño empieza el domingo 16 de marzo, a la 1 de la tarde, en el Auditorio del Ayuntamiento. La entrada es gratis.

Este ciclo va a tener 3 conciertos, son variados y para todos los públicos.

El **primer concierto** es 'Sonidos de la Tierra'.

Este concierto quiere enseñar la riqueza y la diversidad de sonidos que hay en La Rioja. Es el domingo 16 de marzo a la 1 de la tarde en el Auditorio del Ayuntamiento.

El **segundo concierto** será muy especial.

Van a actuar la Banda de Música de Logroño, el grupo la CLA Pepe Eizaga y el Ballet Aurora Infante. Van a presentar '¡Viva la zarzuela!'. Es el domingo 27 de abril a la 1 de la tarde en el Auditorio del Ayuntamiento.

El **tercer concierto** es 'Compositor@s español@s'.

La Banda de Música de Logroño va a tocar música de compositores y compositoras españolas. Es el domingo 25 de mayo a la 1 de la tarde en el Auditorio del Ayuntamiento.



■ Los concejales de Promoción de la ciudad, Miguel Sáinz, y de Cultura, Rosa Fernández, presentaron el ciclo junto al director de la banda, José Ángel Cabezón.



■ La Banda de Música de Logroño protagonizará tres conciertos esta primavera.



■ Imagen central del cartel del ciclo.

 **PARTIDO POPULAR**

› Más allá de las diferencias naturales derivadas de un cambio de Gobierno, desde de la llegada del Partido Popular al Ayuntamiento de Logroño ha habido una cuestión que ha transformado totalmente la forma de relacionarse del Ayuntamiento con los vecinos: el diálogo.

Desde la recuperación de la figura de los Concejales de Distrito, cuya labor es vivir a pie de calle la realidad de sus barrios y ser contacto directo entre el vecino y su Ayuntamiento, hasta la creación del “Sábado

## Política y diálogo

del Vecino”, un día reservado para que los logroñeses puedan plantear cualquier duda, queja o sugerencia directamente al alcalde de su ciudad. Además de estas medidas participativas, esta semana hemos vivido un nuevo ejemplo de otra: las reuniones con vecinos de zonas que requieren actuaciones.

Durante la pasada legislatura el Partido Socialista se dedicó a hacer y deshacer en Logroño desde los despachos del Ayuntamiento y a espaldas de los logroñeses. Con el Partido Popular no. La ya habitual imagen

de los concejales y el alcalde convocando reuniones con cientos de vecinos para abordar cuestiones que afecten a sus calles y barrios se repitió la semana pasada en las calles Vitoria y Lardero.

Se prometió un “Logroño entre todos” y así se hizo con los vecinos de Avenida de Portugal, con los de Cien Tiendas, los de Duquesa de la Victoria, los vecinos de Madre de Dios y San José, con los vecinos y comerciantes de San Antón y Mercado de San Blas o ahora con los mencionados de las calles Lardero y Vitoria.

 **PARTIDO SOCIALISTA**

› El Partido Popular asegura que le preocupa la vivienda, pero la realidad es que, en Logroño, lo que le preocupa es hacer caja con las viviendas municipales, en vez de rehabilitarlas y luego destinarlas al alquiler social, lo que hace es venderlas sin ningún criterio a quien más oferte, quien luego decide que hace con ella, vivir, alquilarla o dedicarla a pisos turísticos.

El PP, también ha decidido vender varios solares para vivienda protegida, pero sin ningún control sobre los adjudicatarios finales, ya que será cada promotor el que decida a quién vende los pisos, cuando se podía haber realizado un sorteo, entre los

## Necesitamos una política De vivienda social

demandantes de vivienda de protección oficial y no dejar que sea cada promotor, el que decida quién es el agraciado.

Por ello el Partido Socialista ha llevado una propuesta al Pleno de este mes de marzo, donde se obligue a que todas las viviendas que tiene el Ayuntamiento de Logroño, se cedan al IRVI para que una vez rehabilitadas se dediquen a Alquiler Social, y en el caso de venta directa del Ayuntamiento, su uso se restrinja solo para vivienda habitual. La propuesta plantea también que en las promociones de vivienda de VPO en solares municipales, se seleccione a los adjudicatarios de

VPO mediante sorteo, entre aquellos demandantes de vivienda pública.

Es también necesario, el aumento de la oferta de vivienda pública, para ello el PSOE valora positivamente que después de dos años perdidos, por fin se haya desbloqueado el sector de Ramblasque, que acogerá 900 viviendas de VPO y se ha ofrecido a trabajar con el Gobierno Municipal para conseguir lo antes posible, que los suelos del PERI Ferrocarril, se activen y cuenten con un importante número de Viviendas de Protección Pública.

 **VOX**

› El pasado 3 de marzo falleció en nuestra ciudad Pilar Ruiz Albisu, madre de Joxeba Pagaza, policía local asesinado por ETA en 2003.

Pilar fue conocida por la valentía de sus palabras contra el nacionalismo cuando ETA sembraba el miedo, con coraje, plantando cara a la banda terrorista.

Por ello, desde nuestro Grupo Municipal, queremos recordarla trayendo en extracto una carta que, en 2005, dedicó a Patxi López y que, aun habiendo transcurrido 20 años, resulta totalmente vigente:

## Las cosas realmente importantes

“(…) La defensa de la vida y de la libertad y de la dignidad es más importante que el poder o que el interés del Partido Socialista. (...) Y desde luego la defensa de nuestra dignidad como personas en las políticas antiterroristas es más importante que el mantenimiento de los actuales aliados del Partido Socialista, te lo digo tal y como lo pienso.

(...) Hay muchos ciegos que serán leales a lo que hagáis, aunque nos traicionéis, porque solo ven las siglas (...) ETA no ha dado tregua, pero a veces creo que

os ha podido o que está a punto de poderos. (...) ETA no se ha arrepentido de matar, y puesto que no va a reconocer el mal causado, si obtiene algo de vosotros significará por fin que matar ha valido la pena.

(...) Ya no me quedan dudas de que cerrarás más veces los ojos y dirás y harás muchas más cosas que me helarán la sangre, llamando a las cosas por los nombres que no son. A tus pasos los llamarán valientes. ¡Qué solos se han quedado nuestros muertos!”  
Gracias, Pilar.

 **PODEMOS IZQUIERDA UNIDA**

› ¿Sabes qué significa tener una casa hoy? Que tus padres tienen pasta, así de claro. No es mérito, es suerte genética, pura lotería familiar. Porque ahora mismo, si eres joven y quieres comprar una casa, necesitas padres con bolsillos anchos para avalar una hipoteca, poner dinero sobre la mesa o firmar papeles que den confianza al banco. ¿Y si no tienes esa suerte? Pues mala suerte: a vivir de alquiler, si encuentras uno, porque tampoco es sencillo. Alquilar es como pasar un casting: trabajo fijo, anti-

## La vivienda no puede depender del apellido que lleves

güedad, dos nóminas, vida estable, sin hijos y sin mascotas. Si no cumples estos requisitos, date por descartado.

La semana pasada en el Pleno se habló mucho de vivienda, pero no de la gente corriente. Se habló de vender suelo, promesas de pisos nuevos, pero ¿para quién? Para los mismos de siempre, los que pueden pagar. Mientras, jóvenes y no tan jóvenes ven cómo se les escapa media vida pagando alquileres que devoran su sueldo.

Tener casa ya no es un derecho, es un privilegio de cuna. Esto no es un problema económico, ni depende de cuánto te esfuerces o que seas un derrochador: es un escándalo político. El problema está en políticos que quieren ciudades solo para bolsillos llenos y turistas. ¿Por qué no se habla claro del alquiler? Estamos condenando a una generación a vivir eternamente en precariedad, siempre esperando. Porque para solucionar el alquiler hay que enfrentarse al poder. Y aquí nadie se atreve.

 **PARTIDO RIOJANO**

› La igualdad no es cosa de un solo día. El 8M es una jornada en la que visibilizar los retos conseguidos y reivindicar el cumplimiento de los hitos pendientes. Desde el Partido Riojano queremos poner en valor que esta efeméride debe ser recordada los 365 días del año y que desde las instituciones, organismos y entidades sociales debemos trabajar sin descanso en la consecución de la igualdad efectiva y real. Porque de nada sirve alzar la voz un día si después no se materializan las demandas de la

## La igualdad es los 365 días del año

sociedad.

Los balances sirven poder analizar si las políticas implementadas han sido exitosas. Y los datos que extraemos nos dicen que aún queda un largo trayecto por delante. Sobre todo con la juventud, que es la sociedad del futuro. Debemos intensificar las campañas de concienciación y sensibilización que pongan freno a conductas discriminatorias. Vemos, además, con gran preocupación que cada vez más menores recurran a la pornografía y a la prostitución, con las

redes sociales como parapeto. Es evidente que no podemos mirar para otro lado ante esta realidad.

Tenemos que recordar que más de 700 mujeres riojanas son víctimas de la prostitución. Mujeres que están invisibilizadas y sufren la mayor de las desigualdades. Logroño debe comprometerse para abolir la prostitución por medio de una ordenanza, tal y como ha reivindicado el PR+, y ofrecer a las víctimas un plan de protección social. Estas mujeres también tienen que tener la posibilidad de vivir en igualdad.

## EXPOSICIONES

### SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **Colección Altadis.** Exposición permanente.
- **De este cuento, date cuenta.** Hasta el 6 de abril.

### CALLE DOCE LIGERO

- **Exposición esculturas de Juan Méjica.** Hasta el 12 de mayo.



### CASA DE LAS CIENCIAS

- **Veneno que cura, veneno que mata.** Hasta el 23 de marzo.
- **María Sktodowska-Curie. Una polaca en París.** Hasta el 25 de mayo.

### LA GOTA DE LECHE

- **'Tinta Onírica.'** Laura Calatrava y Alberto Esteban. Hasta el 28 de marzo.
- **'¡Qué vida...Indonesia!'** Bárbara Reina de la Pantalóneta y David Untoria. Pasillo de Exposiciones Planta Baja. Hasta el 28 de marzo.

### CCR

- **'Una cosecha fotográfica.'** Selección del fondo fotográfico de la Fundación Vivanco. Hasta el 13 de junio. / **19 de marzo,** de 19.00a 20.00 h. **Visita guiada.** Entrada gratis con reserva previa, aforo para 20 personas.

### BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **'Majaradas: una colección de sinsentidos.'** Hasta el 15 de marzo.
- **'Pasajes Ilustrados.'** Hasta el 15 de marzo.

### CUBO DEL REVELLÍN

- **Exposición Permanente 'V Centenario.'**

### LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- **Exposición 'El Camino del Vino.'**

## ACTIVIDADES

### PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **15-marzo, 12:00 h. Taller de lectura.** Para niños y niñas de 5 a 8 años.
- **20-marzo, 12:00 h. Ajedrez.**

### BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **14-marzo, 12:00 h. Club de Lectura 'Leer mirando.'** Público adulto. / **17:00 h. Club de Lectura para adultos.** / **18:30 h. ¿Los viernes te vienes? Gamificación: Vegetable stock.** Edad: de 9 a 12 años.
- **15-marzo, 10:00 h. Jornada organizada por la UPL 'Crecimiento personal en el ámbito educativo'** impartida por Josean Manzanos. Gratuita hasta completar aforo. / **16:00 h. ¡Todas a la mesa! ¡Sushi go!** Para niñas/os a partir de 12 años.
- **17-marzo, 11:30 h. Intercambio de Esquejes.** Para todos los públicos.
- **18-marzo, 16:30 h. Taller 'Cosar y cantar'** con Javier Jubera. / **19:00 h. Club de lectura.**
- **19-marzo, 10:00 h. e-Azcon@: Espacios culturales de Internet:** visitas virtuales y colecciones en red. / **16:30 h. Taller de estampación.**
- **20-marzo, 17:30 h. Club de lectura Jugones de Asprodema.**

### CASA DE LA DANZA C/ San Gregorio, 10.

Proyecciones a las 17:00 h.

- **14-marzo. 'Billy Elliot.'**
- **17-marzo, 'Pulcinella y Soldado'** Ballet Rambert.
- **19-marzo, 'The Prince of the Pagodas.'** The Royal Ballet.



## SALA AMÓS SALVADOR

### VIDAS MINADAS. 25 años.

**Gervasio Sánchez.** Hasta 18-mayo.

## TEATRO BRETÓN

- **15 y 16 de marzo, 18:00 h.**

**'1936. ¿El año que España entró en shock.'** Dirección: Andrés Lima.



### CASA DE LAS CIENCIAS TALLERES

- **15-marzo, 12:00 h. Somos Jardineros.** Para niños y niñas de 5-8 años.
- **19-marzo, 17:30 h. Estampado de Plantas.**

### CONVOCATORIAS

- **15-marzo, 12:00 h. Analizando grandes clásicos del Ballet: 'El Corsario.'** Sala de Usos Múltiples del Ayto de Logroño.
- **La Administración cerca de ti. Jornadas de información sobre Administración Electrónica.** Dirigido a personas mayores. **27 y 28 de marzo** de 10:00 a 14:00 h y **29 de abril y 29 de mayo** de 9:30 a 14:00 h. Sala de Usos Múltiples Ayuntamiento de Logroño. Aconsejable acudir con teléfono móvil.

### LA GOTA DE LECHE

- **14-marzo, 9:00 h. Jornada del Observatorio.** Prevención de la violencia de género entre jóvenes y adolescentes.
- **Del 17 al 21-marzo. Taller del cómic y narrativa gráfica.** De 19:00 a 20:30 horas.
- **Del 19 al 21-marzo. Taller de animación en Blender.** De 19:00 a 20:30 horas.
- **20-marzo, 19:00 h. Noche de Danza.**
- **14-marzo, 20:00 h. Concierto de LMC.**
- **15-marzo, 20:00 h. Concierto Joven Orquesta Riojana.**
- **18-marzo, 19:00 h. Me cuido y te cuido: Autocuidado familiar.**



## PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada (C/ Nevera, 18) L y S: 8:00 - 15:00 h. / M-V: 8:00 - 20:00 h.

## PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	9:00 - 13:30 h y 16:30 - 18:30 h		L-V: 9:00-13:30 h S: 9:00-11:30 h	L-V: 16:30-18:30 h S: 11:45-14:00 h
L	Juan Boscán (Estambarrera)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M <sup>a</sup> Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Plaza Fuero de Logroño (Barrio Yague)	Manuel de Falla Joaquín Turina
S	C/ Tudela C/ Río Lomo (*)	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia

(\*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010



Puedes unirse al nuevo canal de comunicación del Ayuntamiento en Whatsapp capturando el código QR.

Edita: **Logroño**

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa Imprime: Gráf. Ochoa, S.A.

Dep. Legal: LO-101-1986 ISSN 2952-3486

**DBF VERSIÓN SONORA:** logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 21/marzo/2025

**SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:**

Teléfonos: **010 / 941 27 70 01**





*¡Una oportunidad única de vivir la emoción y elegancia del tango en nuestra ciudad!*



## Logroño se rinde al tango

# TANGO CON Ñ

Festival  
Internacional  
de Tango  
en La Rioja

Del 20 al 23 de marzo, Logroño será el escenario del II Festival Internacional de Tango 'Tango con ñ', un evento que reunirá a más de 300 apasionados del tango provenientes de diferentes partes del mundo, incluyendo España, Francia, Italia y Argentina.

Organizado por la Asociación de Tango El Firulete, el festival contará con la participación de los campeones mundiales de 2017 Magdalena Gutiérrez y Germán Ballejo, quienes ofrecerán **clases maestras** en el Riojaforum.

La celebración no se limitará a las actividades en interior, sino que este festival transformará nuestra ciudad es un vibrante escenario con **milongas en espacios públicos** como el

parque González Gallarza, la plaza Primero de Mayo y la calle San Juan, donde el tango se fusionará con nuestros mejores vinos y la exquisita gastronomía local.

Además, del 14 de marzo al 15 de abril, se han organizado una serie de **actividades complementarias** que enriquecerán la experiencia y permitirán una inmersión total en el tango. En concreto, se van a celebrar **exposiciones, charlas** sobre el papel de la mujer en el tango y **pintura en directo**. Varios comercios locales también se suman a la fiesta decorando sus **escaparates con versos y relatos** inspirados en el tango.

 Toda la programación en:  
[www.elfirulete.com](http://www.elfirulete.com) / [www.logrono.es](http://www.logrono.es)

■ Logroño se llenará de tango del 20 al 23 de marzo.